



Movimiento Ciudadano celebra que le den lugar en la Comisión Permanente

Movimiento Ciudadano (MC) celebró la decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) sobre el fallo de contar con un lugar en la Comisión Permanente, pues aseguró que se garantiza la representación de miles de mexicanos.

“Contra un régimen que busca persistentemente violentar la legalidad, la ley siempre será nuestra mejor defensa”, destacó el coordinador del Grupo Parlamentario en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máñez.

El emecista dijo que con la razón y la ley, lograrán que las millones de personas que confiaron en ellos tengan una representación, además, consideró una nueva victoria para esa fuerza política.

Álvarez Máñez aseveró que de incumplir el desacato, la Junta de Coordinación Política y la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, se impondrán medidas de apremio correspondientes. “Tienen tres días para convocar al Pleno de la Cámara. De lo contrario, volverán a caer en desacato”, dijo.

“En la Bancada Naranja insistiremos en que el desacato no sólo pone en riesgo la dinámica del Congreso de la Unión, sino la estabilidad democrática de nuestro país. Es una muy mala noticia que autoridades electas que han jurado cumplir la ley, busquen manipularla políticamente para excluir a fuerzas políticas legalmente electas del diálogo legislativo”, agregó.

El legislador confió en que la siguiente semana esperan ocupar el espacio que les corresponde tras la resolución del fallo de la autoridad electoral.

<https://www.razon.com.mx/mexico/movimiento-ciudadano-celebra-le-den-lugar-comision-permanente-493253>